

14: LIBRE EXPRESIÓN

DIONISIO GUTIÉRREZ

Amenazas de nuestro tiempo



La miseria, la violencia, el terrorismo y los desastres naturales son los titulares...

Pero la falta de liderazgo y la irresponsabilidad a veces criminal de dirigentes en todos los sectores de las sociedades del mundo es el común denominador.

Uno termina preguntándose si no habrá alguien tratando de darnos un mensaje a los terrícolas, para que cambiemos la forma en que estamos actuando, corriamos la actitud cada vez más violenta e indiferente con las personas que nos rodean y, evitemos el desprecio con el que nos relacionamos con el planeta en que vivimos.

El huracán en el sur de Estados Unidos, las 900 muertes violentas en Iraq, la constante amenaza de guerras entre países y confrontación entre sectores, la falta de soluciones a los graves problemas sociales, la ausencia de visión y de futuro de tantos países y, una vez más, la inexistencia de un liderazgo responsable, proposicional y constructivo, tienen como consecuencia principal, provocar enormes niveles de

sufrimiento humano y angustia social.

Aunque nunca pierda la esperanza, mantenga firme mi fe en el ser humano y optimismo en el futuro, me parece que sí debemos hacer un alto y revisar lo que estamos haciendo con la vida y con el mundo. Es lo responsable y necesario de hacer.

En las líneas que tengo, sólo puedo afirmar que la solución a nuestros problemas es fácil de identificar e, incluso, de explicar. Pero, hay dos problemas: el primero es ponernos de acuerdo y, el segundo, es implementarla.

Lo que sí queda cada vez más claro, es que cualquier país del mundo necesita seguridad, justicia, educación y libertad para poder luchar y aprovechar esta hermosa oportunidad que es la vida, la cual, a veces tomamos con demasiada ligereza y superficialidad. Si vemos el futuro que les construimos a los niños y a la juventud que viven hoy en el mundo, tal vez despertamos y rescatamos la ilusión y la esperanza por nuestro planeta, la naturaleza y la vida.